
04.10.2022

Personalmangel eines Unternehmens des öffentlichen 
Schienenpersonennahverkehrs mit Leistungserbrin-
gung in Südthüringen - nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3560 in Drucksache 7/6201 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Zugverbindungen auf welchen Strecken in Südthüringen 
mussten seit dem 1. Juli 2022 wegen Personalmangel bei Zugfüh-
rern und Zugbegleitern durch Busse ersetzt werden respektive wur-
den gestrichen?

2. Wie viele Zugverbindungen auf welchen Strecken in Südthüringen fie-
len seit dem 1. Juli 2022 wegen Personalmangel bei Zugführern und 
Zugbegleitern aus und konnten nicht durch Busse ersetzt werden?

3. Wie viele Zugführer und Zugbegleiter des oben genannten Unterneh-
mens waren seit dem 1. Juli 2022 mehr als zwei Wochen und mehr 
als vier Wochen erkrankt?

Hoffmann

Druck: Thüringer Landtag, 11. Oktober 2022

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)

3873

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Personalmangel eines Unternehmens des öffentlichen Schienenpersonennahverkehrs mit Leistungserbringung in Südthüringen - nachgefragt
	Ich frage die Landesregierung:


